

Fecha: 26-06-2025 Medio: El Divisadero El Divisadero Supl.:

Pág.: 13 Cm2: 618,7 VPE: \$859.349 Título: Ecoterraneo lanza nueva etapa de su programa de apoyo al emprendimiento y la innovación

2.600 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

7.800

No Definida

Región de Aysén

Ecoterráneo lanza nueva etapa de su programa de apoyo al emprendimiento y la innovación

Puerto Aysén-. Con eventos de lanzamiento realizados en Puerto Aysén y Coyhaique, comenzó oficialmente la tercera generación de la Academia Ecoterráneo, incubadora de negocios impulsada por Ecoterráneo Patagonia, con el respaldo de Corfo y la empresa aisenina Geogama. El programa busca potenciar ideas innovadoras surgidas desde la Región de Aysén, conectándolas con redes de apoyo y oportunidades de crecimiento.

Más de 70 emprendedores y emprendedoras de diversas comunas -entre ellas Aysén, Coyhaique, Cisnes y Chile Chico- iniciaron su proceso de incubación. La iniciativa entrega acompañamiento experto, formación, mentorías y herramientas prácticas para validar modelos de negocio, fortalecer capacidades y proyectar emprendimientos de forma sostenible, innovadora y con visión regional y global.

Durante la ceremonia de lanzamiento, el director regional de Corfo, Humberto Marín Leiva, subrayó la relevancia del inicio de esta nueva etapa formativa, que beneficiará a más de 70 emprendedores y emprendedoras provenientes de diversas localidades de la Región de Aysén. Según explicó, el programa contempla un acompañamiento integral enfocado tanto en el desarrollo de habilidades relacionales como en la adquisición de competencias técnicas necesarias para emprender con éxito. "La idea es poder generar precisamente un ecosistema de emprendedores y emprendedoras que colaboren, para hacer de la región de Aysén un territorio más competitivo y aprovechar las oportunidades que nos entrega nuestro territorio", señaló Marín, destacando además la importancia de fortalecer espacios de colaboración que impulsen el desarrollo económico local.

Por su parte, el seremi de Economía, Fomento y Turismo de la Región de Aysén, Felipe Rojas, valoró el rol estratégico de Ecoterráneo en el fortalecimiento del ecosistema emprendedor local, destacando su capacidad para conectar a emprendedores y generar instancias



· Con foco en la innovación y el territorio, se da inicio a la tercera

generación de la "Academia Ecoterráneo", incubadora de negocios de la

formativas clave para el desarrollo del sector privado. "Como Gobierno estamos muy motivados en fortalecer el crecimiento y desarrollo de la región de Aysén. En ese sentido, la academia de Ecoterráneo es un actor fundamental para formar emprendedores, conectar iniciativas y, sobre todo, promover la sociabilidad y el desarrollo del sector privado en nuestra región", expresó la autoridad, subrayando que espacios como este permiten transformar ideas de negocio en oportunidades concretas.

La gerenta de Ecoterráneo, Marcela Vidal, destacó que esta nueva etapa representa tanto una satisfacción como un compromiso profundo con el desarrollo del emprendimiento regional. Subrayó que el programa ha sido especialmente diseñado para responder a los desafíos que implica emprender desde territorios como Aysén, ofreciendo herramientas concretas, redes de apoyo y un entorno propicio para la innovación con sentido. "Queremos que cada persona que entra a este proceso sepa que no está sola, que aquí encontrará acompañamiento experto, formación de calidad y una comunidad comprometida", afirmó, añadiendo que el corazón del proyecto es "creer en el talento local, fortalecerlo y ayudarlo a proyectarse con fuerza desde la Patagonia al mundo".

Cabe destacar que más de 100 personas postularon a la edición 2025 de la incubadora de negocios. Tras un riguroso proceso de selección, fueron 70 los emprendedores y emprendedoras que iniciaron este nuevo ciclo de formación v acompañamiento.

Testimonios de los emprendedores

Los participantes de esta nueva generación de la Academia Ecoterráneo coincidieron en valorar la iniciativa como una oportunidad concreta para fortalecer sus ideas, establecer redes de apoyo y avanzar en sus emprendimientos desde una mirada colaborativa y territorial. Desde Coyhaique, Marcelo González destacó la importancia de compartir con otros emprendedores del territorio, señalando que "me sentí muy feliz con las palabras de los directores, con la presentación, porque veo que estamos alineados y, al compartir con la gente, sentí que estamos todos en la misma". Por su parte, Gabriela Azócar, ceramista de Aysén, subrayó el valor de encontrarse con personas en etapas similares de desarrollo: "cuando uno empieza en el camino del emprendimiento es un camino solitario, y encontrarse con otros genera apoyo, conexión y vínculos".

En la misma línea, Jorge Lepio, también de Puerto Aysén, recalcó el impacto positivo que pueden tener estos espacios, valorando especialmente su acceso gratuito y el trabajo articulado entre lo público y lo privado: "estas instancias son súper valorables... es bonito ver cuando se conjugan bien las cosas y resultan espacios tan enriquecedores como el que estamos disfrutando hoy".

Actualmente, la Academia Ecoterráneo continúa en ejecución, entregando herramientas clave para el fortalecimiento de los emprendimientos locales. Aunque las postulaciones ya finalizaron, el equipo mantiene activa su agenda de actividades abiertas a la comunidad, por lo que se invita a seguir sus redes oficiales para conocer nuevas oportunidades de formación e innovación en la Región de Aysén.

